



# こふじの空

令和6年12月24日 発行  
上山田小 学校通信 1月号  
文責 校長 上野 二郎

右のQRコード  
からも、本校の  
ホームページを  
カラーでごらん  
いただけます。



## 様々な体験をして、 ステキな方々とふれ合い、 全力で頑張った2学期でした！

先週の個人懇談会には、お忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

各学級の担任からも、子供たちの頑張りや成長についてお話ができたとお思います。上山田小学校の子供たちは、以下のような子が増えています。

- ①しっかり登校し、元気にあいさつができる子
  - ②授業中学習に集中し、自分なりに考えて友達と学び合える子
  - ③自分から努力したり、工夫したりする子
  - ④家庭学習にしっかり取り組む子
  - ⑤仲良くできるように、言葉や行動を考える子
- 残念ながら、ケンカやいじめ、間違いや失敗は、今もあります。大切なのは、次にもっと良くなるように考えること、工夫することです。

昔から「学校は、まちがう所だ！」という言葉があります。ていねいに言えば、「まちがえた経験を活かして、次は失敗しないように。もっと良くなるように、反省したり工夫したりする力をつける所だ！」ということだと思えます。

上小は、それができる優しくあたたかい学校になってきていると思います。いつもご理解・ご協力いただいている保護者の皆様に感謝いたします。良い年を、お迎えください。

### 1 あいさつ！

先週、2年生の児童から下のような質問を受けました。「校長先生は、なぜ毎朝笑顔で『おはようございます』と言えるんですか？」そこで、次のように答えました。

- ① 眠くてもきつくても、寒くても、しっかり登校できている子には、全員元気になってほしいからです。
- ② 上小の子供たちから、「おはようございます」と言われると、元気が出てきて、笑顔になれるからです

### 2 学び合い！

頑張ったことや考えたことを言葉や画像にまとめて発表したり、聞いたりする力も伸びています。



### 3 努力と工夫！

各学級には「○○係」「◆◆会社」があり、楽しい学級にするために、いろいろな工夫をしています。

学校全体にも、「委員会活動」があり、楽しい学校にするために、いろいろな努力や工夫をしています。ご来校の際には、児童昇降口の階段前の掲示板をご覧ください。

### 4 家庭学習 100%を目指して！

今年、上小の子供たちは、どの学年でも「家庭学習をする子が増えた！」と聞いています。4年生・5年生・6年生と学年が上がるほどに、学習も難しくなります。中学校に進学してからは、なおさらです。今よりも難しい学習にチャレンジするために、大人になって何かの職業に就いて頑張るために、「家に帰ってもう一度今日の学習を振り返る習慣、もう一步努力する習慣を身に付けて、卒業させたい！」と思います。

家で学習するのが当たり前になるように、小学校でも指導していきたいと思えます。ご協力をお願いします。

### お知らせ

来年度4月からの活用が予定されている保護者向けの連絡ソフト「**t e t o r u**」の登録をお願いします。次のような点が「すぐメール」よりも良いとされています。

- ① 保護者からの連絡(欠席連絡等)ができる。
- ② 学校の様子などの、画像が配信できる。

### 1月の主な行事

1/8 (水)	3学期始業式
1/10 (金)	給食開始
1/14 (火)	読み聞かせボランティア (1・2年)
1/21 (火)	読み聞かせボランティア (3年)
1/23 (木)	4年PTA親子活動
1/24 (金)	山田中学校入学説明会 (6年) 嘉麻市児童画展 (夢サイトかほ) ~1/29 (水)
1/27 (月)	6年PTA親子活動
1/28 (火)	読み聞かせボランティア (4・5年)
1/29 (水)	6年教育相談

